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"Civitavecchia, il porto deve aumentare il traffico
commerciale"
C r i s t i a n o  D i o n i s i  a  R e p u b b l i c a :  " P e r  i l  t e s s u t o  p r o d u t t i v o  d e l  L a z i o
rappresenta uno scalo strategico: r imane fondamentale i l  tema delle
infrastrutture"

Civitavecchia movimenta solo il 2% del traffico merci registrato in Italia (circa 200mila container), mentre Roma
da sola ne consuma 1,5 milioni. Dati troppo bassi per uno scalo che ha queste caratteristiche.
Leggi articolo completo
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